

Recalca la ONU que queda un largo camino para lograr la paridad de género



Naciones Unidas, 15 jul (RHC) La presidenta de la Asamblea General de la ONU, María Fernanda Espinosa, recalcó que queda un largo camino por delante para lograr metas como la paridad de género y el empoderamiento de las féminas.

En una reunión informal de la Asamblea bajo el tema: La igualdad de género y el liderazgo de las mujeres para un mundo sostenible, enfatizó María Fernanda Espinosa en los diversos desafíos que ese sector enfrenta a nivel internacional.

La titular aseveró que las mujeres no están suficientemente representadas en las esferas de poder y toma de decisiones, pese a ostentar el 50 por ciento de la población mundial.

También la Organización de Naciones Unidas dará a conocer la más reciente edición de un informe que proporciona una estimación actualizada de la cantidad de personas que padecen hambre en el mundo, incluidos los desgloses regionales y nacionales.

Durante un evento especial del Foro Político de Alto Nivel de la ONU, ocurrirá el lanzamiento del documento que también abarca los últimos datos sobre niños con retraso en el crecimiento debido a la escasa alimentación, y la obesidad en adultos y menores de edad.

Igualmente, ofrece el texto un panorama del progreso global en función del Objetivo de Desarrollo Sostenible relativo a reducir el hambre cero, y brinda un análisis de los factores que impulsan también la malnutrición.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/196189-recalca-la-onu-que-queda-un-largo-camino-para-lograr-la-paridad-de-genero>



Radio Habana Cuba